

Kreistag
des Schwarzwald-Baar-Kreises
Sitzung am 22.07.2019

Drucksache Nr. 008/2019 öffentlich

Benennung von Delegierten für die Delegiertenversammlung des Tourismusverbands Baden-Württemberg

Anlagen: keine

Gäste: keine

Sachverhalt:

Die Schwarzwald Tourismus GmbH (STG) hat die Landkreisverwaltung im Auftrag der Tourismus Marketing Baden-Württemberg gebeten, die Delegierten für die Delegiertenversammlung des Tourismusverbandes Baden-Württemberg zu benennen.

Die Anzahl der zu entsendenden Delegierten errechnet sich nach den Übernachtungszahlen. Die STG entsendet entsprechend der Sitzanteile im Land 49 Sitze. Entsprechend der Gremienregelung erhält jeder Gesellschafter und die STG selbst mindestens 1 Sitz. Damit sind 17 Sitze gebunden. Die restlichen 32 Sitze werden entsprechend der Übernachtungsgröße den Gesellschaftern zusätzlich zugeschlagen, wodurch dem Schwarzwald-Baar-Kreis insgesamt 3 Sitze zustehen.

Das Nominierungsrecht liegt bei den Gesellschaftern und damit auch beim Schwarzwald-Baar-Kreis selbst.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Fraktionen wurden gebeten, Vorschläge für die Besetzung der Delegiertenposten einzureichen. Die CDU-Fraktion schlägt Herrn Bürgermeister Jonathan Berggötz und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Frau Cornelia Kunkis-Becker vor.

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag nominiert

- Herrn Landrat Sven Hinterseh,
- Herrn Bürgermeister Jonathan Berggötz und
- Frau Cornelia Kunkis-Becker

als Vertreter des Schwarzwald-Baar-Kreises für die Delegiertenversammlung des Tourismusverbands Baden-Württemberg für den Zeitraum von 2020 bis 2022.